



白水小 学校だより

ふるさとが好き 自分が好き みんなが好き

～みんなが楽しい学校をみんなでつくろう～

南阿蘇村立白水小学校 R7.9.26.

2学期がスタートしました。

夏休みが終わり、大きな事故もなく、子供たちが無事に学校に戻ってきました。「命を守る」という、何より大切なめあてが達成されてうれしいです。さあ、もりだくさんの2学期、スタートです!!

みんなで元気に過ごそう



健康集会では、保健委員会と給食委員会がコラボして、食育や熱中症について教えてくれました。

おいしい給食ありがとう



「南阿蘇ランチ」の日。食材を提供されている農家の方々に感謝の気持ちを伝えました。

舞台は整いました。



PTAのみなさんのおかげで、大変きれいになりました。ご協力いただきありがとうございました。

水俣の学びを広げよう



水俣から杉本さんをお迎えして、水俣ハイヤ節を教えていただきました。魂をこめて踊ります。

いよいよ明日は運動会!



「最後まで協力して、
団結・チャレンジ・全力
みんなの楽しい思い出にする運動会」

子供たちの精一杯をぜひ楽しみにしていてください。

日時:9月27日(土) ※雨天順延

○開会式 8:20

○競技開始 8:40

○閉会式 11:30 お待ちしています!

これまでの取組や毎日の給食等について、学校HPに掲載しております。学校だよりに掲載しきれていない記事もいっぱいです。ぜひ、ご覧ください。アドレス <https://es.higo.ed.jp/hakusui/>